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Bonjour à tous 

 

Je  débute  mon  premier  message  en  vous 
remerciant pour la confiance que vous avez en moi 
pour assumer la foncƟon de Maire. Je m’efforcerai 
au  cours  du mandat  que  vous m’avez  confié  de 
faire du mieux que  je pourrai pour veiller au bon 
foncƟonnement de notre municipalité. 

Je profiterai donc de ce premier message pour me 
présenter. 

En  tout  premier  lieu,  je  suis  naƟf  de  Leclercville. 
J’ai  fait  mes  études  primaires  à  Leclercville, 
secondaires  à  la  polyvalente  Pamphile‐Lemay  et 
ma  formaƟon  agricole  à  l’école  d’agriculture  de  
Ste‐Croix.  

Pour ce qui est de ma vie professionnelle comme 
agriculteur,  j’ai  fait  l’acquisiƟon  de  la  ferme  de 
mon père  le 1er septembre 1979. Bien que  je sois 
agriculteur depuis 1979,  je me suis  impliqué dans 
le  mouvement  coopéraƟf  à  parƟr  de  1982.  Ma 
première  implicaƟon  fût  administrateur  à  la 
coopéraƟve  de  Parisville,  puis  en  1985  on  m’a 
confié  la présidence de  la CoopéraƟve, poste que 
j’occupe  encore  présentement.  J’ai  aussi  été 
membre  du  Conseil  d’administraƟon  de  La  Coop 
Fédérée  de  1993  jusqu’en  2016,  pendant  ceƩe 
période  j’ai  assumé  la  foncƟon  de Vice‐Président 
puis de Président de 2003 à 2016.  

En  parallèle  à  ma  foncƟon  au  sein  de  La  Coop 
Fédérée  j’ai  aussi  assumé  pendant  5  ans  la 
foncƟon de Président au Conseil Québécois de  la 
CoopéraƟon  et  de  la  Mutualité,  du  Conseil 
Canadien  de  la  CoopéraƟon  et  de  la  Mutualité. 
Pendant  la  même  période  où  j’ai  assumé  ces 
responsabilités,  je  me  suis  impliqué  dans  la 
municipalité avec mes confrères agriculteurs dans 
l’avancement  de  nos  acƟvités  agricoles.  J’ai  fait 
parƟ des  iniƟateurs de  la  fondaƟon de CUMA de 
Leclercville  1994.  CeƩe  entreprise  est  une 
CoopéraƟve  agricole  qui  loue  des machineries  et 
équipements à ses membres,  je suis président de 
ceƩe CoopéraƟve depuis sa fondaƟon.  

Toujours dans ceƩe période,  je me  suis  formé en 
conƟnu  dans  plusieurs  domaines  d’acƟvité  qui 
étaient  souvent des  compléments à mes acƟvités 
professionnelles.  Comme  exemple  :  j’ai  suivi  et 
réussi  l’examen d’une formaƟon post BAC qui m’a 
permis  d’être  reconnu  au  Canada  et  en  France 
comme Administrateur de Société CerƟfié. 

Tout ceci n’est pas une garanƟe de succès pour ma 
foncƟon de Maire, mais je vais faire de mon mieux 
pour être au service de notre communauté et de 
vous représenter dans les différentes organisaƟons 
là où ma foncƟon l’exige. 

 

Denis Richard, maire 

Message du maire 





Vidanges fosses sepƟques 

Vous aurez sous peu, une leƩre provenant de la MRC concernant la vidange des fosses sepƟques. CeƩe  

dernière vous expliquera la procédure à suivre. Les vidanges sont prévues en octobre. Votre fosse doit être  

accessible et il n’est pas nécessaire d’être présent sur les lieux.  Si toutefois vous avez des interrogaƟons suite 

aux explicaƟons reçues de la part de la MRC vous pourrez les joindre au 418 926‐3407. 

 

Urbanisme 

Vous  avez  un  projet  en  tête?  Agrandissement,  augmentaƟon  d’unités  animales,  démoliƟon  de  bâƟment  etc.  

N’hésitez pas à communiquer avec  la municipalité. Le délai pour  l’émission d’un permis est  jusqu’à 30  jours et 

peut‐être plus élevé si des démarches doivent êtres fait auprès de la CPTAQ ou du Ministère de l’environnement.  

L’automne arrive à grands pas et il sera bientôt temps d’installer les abris d’hiver, le règlement (7.2.1) spécifie 

qu’un abri d’hiver est permis du 15 octobre au 15 avril de l’année suivante. Pourquoi ne pas profiter des belles 

journées d’automne pour faire un ménage afin d’éliminer toute nuisance sur les terrains?  

Merci de votre collaboraƟon. 

InformaƟons municipales 



 Autoriser  la  directrice  générale  à  payer  la  facture  

d’avocat  au montant de  2  065,64$  en  lien  avec  la mise  en 

demeure de Madame  Joly‐de‐Lotbinière  concernant  le Parc 

de  l’Île. Le bilan des dépenses d’avocat pour ce dossier  jus‐

qu’en date du 11 juin 2020 est de 8 601,90$; 

 Autoriser  la  directrice  générale  à  faire  inclure  le  bâƟ‐

ment de la caisse à Ɵtre de bien immobilier à assurer pour la 

CDECL auprès de la MMQ; 

 Autoriser  la  locaƟon du gazébo de  temps à autres sans 

autres services que ceux disponibles au Parc de l’Île pour un 

coût de 50$ taxes incluses; 

 Remercier  M.  Benoit  Lemay  pour  toutes  ses  années 

d’implicaƟon à la Municipalité; 

 Tenir  les  séances  du  conseil  au  centre  communautaire 

aussi longtemps que les mesures sanitaires seront en vigueur 

ou  jusqu’à un nouvel arrêté ministériel ou un décret modi‐

fiant lesdites consignes; 

 Autoriser M. Denis Richard, maire, à signer tous  les do‐

cuments  et  effets  bancaires  et  à  nommer M. Denis  Auger, 

conseiller au siège no 6, à Ɵtre de maire suppléant jusqu’aux 

prochaines élecƟons; 

 Autoriser  la  directrice  générale  adjointe  à  facturer  la 

Commission  scolaire  pour  un montant  de  5  379,  34$  plus 

taxes  pour  la  locaƟon  du  centre  communautaire  pour  les 

cours d’éducaƟon physique; 

 Mandater M. Denis  Richard, maire  et M. Denis  Auger, 

conseiller au sein du conseil d’administraƟon de  la CDECL et 

d’aƩendre le résultat du scruƟn en cours avant de nommer le 

3e membre élu; 

 Nommer M. Denis Richard, maire, à  Ɵtre d’élu  respon‐

sable des dossiers pour l’eau potable et les eaux usées; 

 Confier  à Mesdames  Sophie  Bédard  et  Sylvie  Lemay 

de procéder à  la créaƟon d’un comité de pilotage de 

la  poliƟque  familiale  et Municipalité  amie  des  aînés 

(MADA); 

 Octroyer une subvenƟon de 2 445$ pour l’année 2020 à 

l’OTJ de Leclercville; 

 Octroyer le contrat de déneigement de la route Seigneu‐

riale à ExcavaƟon Marcel  Jacques  inc. pour une durée de 5 

ans pour un montant total de 50 644,11$; 

 Donner 300$ plus  le coût de  la vigneƩe  (100$) pour un 

total de 400$ par bénévole du quai et 400$ par bénévole du 

Parc de l’Île; 

 AVIS DE MOTION est donné par monsieur Bruno 

Desrochers que lors d’une prochaine séance du con‐

seil, sera adopté un projet de règlement modifiant le 

Règlement de zonage 2019‐151 et ayant pour objet : 

D’établir les règles de construcƟon d’une résidence en 

haut, dans ou en bas d’un talus. 

Principales décisions prises par le conseil municipal d’août et septembre2020 



Communauté Sainte‐Emmélie 
 

Bonjour à vous tous, 

J’espère que vous avez profité de l’été excepƟonnel que nous avons eu malgré les nombreuses contraintes que 

nous a imposé le COVID 19. 

Au niveau paroissial, nous avons repris nos acƟvités régulières avec certaines consignes à respecter. Merci à vous 

tous de respecter les condiƟons nécessaires au bon déroulement de nos célébraƟons. 

Nous voudrions remercier tous les paroissiens qui ont répondu à notre demande de CVA qui vous est parvenue, 

par la poste, excepƟonnellement. Les personnes qui ont mis de côté, il n’est pas trop tard. 

Nous avons besoin de vous tous pour pouvoir garder notre église en bonne santé et conƟnuer de vous rendre les 

services dont vous vous aƩendez. Nous avons quelques réparaƟons urgentes à effectuer avant l’hiver et votre par‐

ƟcipaƟon nous aiderait beaucoup. 

Encore mille mercis pour votre grande générosité et au plaisir de se rencontrer. 

Comité local de coordinaƟon 



Club FADOQ Messager de l’AmiƟé de Leclercville 

Bonjour à tous.  

La luƩe au virus Covid‐19 doit se conƟnuer. Pour suivre les direcƟves gouvernementales en ce sens, la reprise d’une parƟe seule‐

ment de nos acƟvités est prévue avec l’Assemblée Générale Annuelle de 2019‐2020, le 6 octobre prochain à 13 h. .Pour ce qui est 

des bingos, on nous avise que la salle qui nous est dévolue est trop peƟte pour ce genre d’acƟvité. 

Nous vous invitons à parƟciper en grand nombre à l’A G A du 6 octobre. 

Nous vous aviserons dès que possible pour les autres acƟvités. 

Nous avons reçu les cartes de membres renouvelables aux mois de septembre et octobre. Des bénévoles vous visiteront sous peu, 

pour le renouvellement. Le coût est de 25 $ pour une année et de 45 $ pour deux ans. Pour info, appelez Émlie, au 819 292‐2526, 

ou Hortense au 819 292‐1471. 

Nous invitons tous nos concitoyens  de 50 ans et plus à se joindre à notre Club des Messagers de l’AmiƟé .           

 

Émilie B. Lemay, présidente 





 

Lundi  8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00 
Mardi  8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00 
Jeudi  8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00 

Renseignements généraux 
Directrice générale : Lucie Beaudoin 

Directrice générale adjointe : Sylvie Lemay 

Travaux publics : 

Les Entreprises Édouard PaqueƩe  ....... (418) 971‐0055 

Permis et locaƟon de salles : 

Sylvie Lemay .......................................... (819) 292‐2331 

Préposé à l’entreƟen : 

Nicole Beaudet ...................................... (819) 292‐2331 

LocaƟon Chalet des loisirs : 

Sylvie Lemay .......................................... (819) 292‐2331 

Fabrique: 

Rachel Héroux ....................................... (819) 292‐2769 

Membres du conseil 

Denis Richard ................................................................. Maire 

Charles‐ÉƟenne Beaudet ...................................... Conseiller #1 

Francis Laliberté ................................................... Conseiller #2 

Sophie Bédard .................................................... Conseillère #3 

Bruno Desrochers ................................................. Conseiller #4 

Pierre‐Yves Lemay ................................................ Conseiller #5 

Denis Auger ............................ Conseiller #6 et maire suppléant 

 

OUVERTURE DU BUREAU MUNICIPAL 


